
 

Liebe Menschen in der MIT UNS Gemeinde, 

 

Was trägt mich?  

 

Manche Menschen sagen: 

Das ist eine schwere Frage. 

Ich muss lange überlegen 

für eine Antwort. 

 

Andere Menschen sagen: 

Das ist eine einfache Frage. 

So einfach wie: 

Wen liebst Du? 

 

Die gute Nachricht von Weihnachten 

ist einfach: 

Gott wird ein Mensch. 

Gott kommt uns nah.  

Gott sieht aus wie wir. 

Gott lebt wie wir. 



 

Weihnachten im Neuen Testament 

ist nicht friedlich und schön. 

Jesus wird im Stall geboren. 

Jesus Mutter ist arm. 

Jesus friert. 

 

Andere Religionen lachen manchmal über Christen. 

Gott ist in Windeln gewickelt.  

Gott liegt in einer Krippe. 

 

Aber: 

Das ist das Zeichen, 

dass es wirklich Gott ist. 

 

Später sagt Jesus: 

Ich bin das Licht der Welt.  

Wer mir folgt,  

verirrt sich nicht in der Dunkelheit. 

  



Darum haben viele Maler Jesus als Licht gemalt. 

 

 

 

 

 

 

 

Die Menschen stehen  

um ein warmes Licht. 

Das Licht ist kein Feuer. 

Das Licht kommt von Jesus. 

 

Das Licht macht den Raum heller. 

Die Menschen knien sich  

zum Kind in der Krippe. 

Ihre Gesichter leuchten hell und warm. 

 

Wir feiern Weihnachten. 

Alle Jahre wieder. 

  



 

Gott ist bei uns, wenn es kalt ist. 

Gott kennt Kälte. 

Gott kennt Angst. 

Gott kennt Zweifel. 

Darum ist Gott bei uns.  

 

 

Gott ist immer bei uns. 

Darum ist Weihnachten immer schön. 

 

Frohe Weihnachten für Sie! 

Ihr 

 


